



Con la colaboración de:



Noticias

Nuevo curso de Certificación SEOM "Desarrollo clínico de fármacos en fases iniciales"

SEOM pone en marcha un nuevo curso en su programa de Certificación, con la Unidad Transversal de Desarrollo Precoz de Fármacos del ICO y junto con la coordinación formativa de oncología. Con este curso, que consta de 4 módulos y una duración total de 10 horas, se podrá obtener una visión general del diseño e implementación de ensayos clínicos en fases iniciales (I/II) y sus peculiaridades. Está **dirigido a socios de SEOM R4 y R5 y adjuntos de los dos primeros años de especialidad**. Los interesados deberán escribir a carmenpovedad@seom.org y enviar carta de motivación y breve CV, **antes del 20 de enero incluido** para poder optar a las 20 plazas becaadas.

[Más información](#)

Informe SEOM de Evaluación de Fármacos: nivolumab 1L adenocarcinoma esofagagástrico avanzando

SEOM ha elaborado un nuevo Informe de Evaluación de Fármacos de nivolumab (Opdivo®) en primera línea de tratamiento adenocarcinoma esofagagástrico avanzando. Este informe ha sido enviado a la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) y puede consultarlo en la web de SEOM. Recordamos a la industria farmacéutica que es importante que notifiquen a SEOM la valoración positiva del CHMP de sus fármacos al ser el punto de partida que utilizamos para la elaboración de los Informes de Evaluación SEOM de Medicamentos.

[Informe](#)

Próximo webinar de Oncogeriatría sobre ejercicio físico, el 13 de enero

No olvide inscribirse al próximo webinar de la Sección SEOM de Oncogeriatría que corresponde al capítulo del Manual de Casos Clínicos en Oncogeriatría: Intervenciones que mejoran la calidad de vida del paciente: el ejercicio físico. Se celebrará el próximo jueves, 13 de enero, a las 17:00h en el Campus SEOM. Participará como moderadora la **Dra. Mercedes Cavanagh**, del Servicio de Oncología Médica del Hospital Universitario de Getafe, presentará el caso el **Dr. Fabricio Zambom** de Navarrabiomed del Hospital Universitario de Navarra y lo discutirá la **Dra. Idoia Morilla**, del Servicio de Oncología Médica del Complejo Hospitalario de Navarra. Asimismo, le recordamos que los anteriores webinars están disponibles en el Campus SEOM. El manual se ha elaborado gracias a la colaboración sin restricciones de la **Fundación Merck Salud**.

[Programa](#)


Nuevos posicionamientos SEOM sobre vacunación para oncólogos y pacientes

Le recordamos que tiene disponibles tres nuevos posicionamientos SEOM sobre vacunas. El primero se trata de una **actualización** en el posicionamiento y recomendaciones de SEOM en relación con la campaña de vacunación **frente a la COVID-19** en pacientes con cáncer. El segundo es un **posicionamiento sobre vacunas en general para pacientes con cáncer dirigido a oncólogos médicos**. Y el tercero, un posicionamiento sobre vacunas en general para pacientes con cáncer **dirigido a pacientes**.

[Actualización posicionamiento COVID-19](#)
[Posicionamiento dirigido a oncólogos médicos](#)
[Posicionamiento dirigido a pacientes](#)

Últimos días para ver en diferido el contenido del Congreso SEOM2021

Hasta el próximo 31 de diciembre estará disponible la plataforma virtual del Congreso SEOM2021, celebrado del 18 al 22 de octubre de 2021, para consultar en diferido todo el contenido, información relevante, descarga de las ponencias, certificados, etc.

[SEOM2021](#)


SEOM y SEFH impulsan el proyecto Webtalks Farmacia-Oncología

SEOM y la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH) han puesto en marcha el proyecto denominado Webtalks Farmacia-Oncología, compuesto por 17 webtalks sobre temas de interés para ambos colectivos, que se celebrarán entre enero y diciembre del 2022. Este proyecto nace de la necesidad de **completar la formación y la actualización de oncólogos y farmacéuticos en aspectos relacionados con la farmacología y las terapias oncológicas**, cuya aplicabilidad al paciente oncológico puede repercutir en una mejora de su calidad asistencial. **El plazo de inscripción** para el primer webtalk, se abrirá a **principios de enero de 2022** y la **inscripción será gratuita para los socios**. Le animamos a consultar el programa científico y toda la información relevante de estas Jornadas.

[Webtalks](#)


ONCOVIDVACUNAS: El reclutamiento de nuevos pacientes finaliza el 31 de diciembre

El estudio ONCOVIDVACUNAS –puesto en marcha por SEOM para conocer los efectos secundarios de las vacunas antiCOVID-19 administradas a los pacientes con cáncer– finalizará el reclutamiento de nuevos pacientes el próximo **31 de diciembre**. Desde entonces, se hará un seguimiento de los pacientes incluidos hasta que pasen seis meses desde la última fecha de la primera vacunación. Hasta la fecha, se han incluido en el estudio **2.618 pacientes**. Consultas: seom@seom.org

Informe sobre farmacovigilancia de vacunas frente a COVID-19 número 11

La Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) ha publicado el "Informe sobre farmacovigilancia de vacunas frente a COVID-19 número 11". Puede consultar éste y otros documentos en el apartado específico de vacunación y cáncer habilitado en www.seom.org.

[Vacunación](#)


+mir

El XVI Curso SEOM para Residentes se pospone al 10 y 11 de marzo

Le recordamos que debido a la situación epidemiológica, el comité organizador y científico de SEOM, junto a la junta directiva, han decidido posponer el XVI Curso SEOM para Residentes 'Control de Síntomas y Terapias de Soporte' al **10 y 11 de marzo de 2022**, con el fin de poder mantener el formato presencial. Si necesita más información pueden ponerse en contacto con la secretaria técnica: congresos@seom.org

[Más información](#)


De Socio a Socio

La **Dra. Ana Arance Fernández** le comunica que del 10 al 12 de marzo se celebrará en Barcelona el **VIII Foro de Inmunología Traslacional e Inmunoterapia del Cáncer (FIT Cáncer 8)**.

[Más Información >](#)
10
mar

Premios, Becas y Ayudas de Interés

Premios Fundación Lilly de investigación Biomédica 2022

Plazo: 18 de febrero de 2022

[Información y Bases >](#)

VI Premio a la Investigación Médica en el Ámbito Oncológico "Fundación Ángel Muriel"

Plazo: 29 de julio de 2022

[Información y Bases >](#)

Artículos Científicos

Nature medicine; Published 10 December 2021

Avelumab maintenance in advanced urothelial carcinoma biomarker analysis of the phase 3 JAVELIN Bladder 100 trial

[Comentario](#)

Lancet Oncol, published online December 13, 2021

Nivolumab versus sorafenib in advanced hepatocellular carcinoma (CheckMate 459): a randomised, multicentre, open-label, phase 3 trial

[Comentario](#)


Copyright © 2021 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarte información sobre nuestras boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)